



**An
Alle Eltern**

Hamburg, den 20.08.2021

33. Kalenderwoche

Liebe Eltern,

wir hatten in dieser Woche keine positiven Corona-Testergebnisse an unserer Schule. Alle Lerngruppen haben Unterricht in voller Präsenz.

Eine ganz wichtige Information für Sie: Unsere Schule ist eine von 10 Hamburger Grundschulen, die ausgewählt wurden, um das **Lolli-Testverfahren** auszuprobieren. Der Lolli-Test ist, im Gegensatz zum Schnelltest, wie er momentan in Hamburger Schulen verwendet wird, ein PCR-Test. Er ist viel genauer als ein Schnelltest. Das nähere Verfahren erkläre ich Ihnen in der nächsten Woche in einem Extra-Brief. Die Lolli-Testung wird an unserer Schule voraussichtlich am 30. August starten.

Wie Sie wissen, ist unsere Schule eine Schwerpunktschule der Inklusion, d. h., dass Kinder mit und ohne Behinderungen gemeinsam lernen. In diesem Schuljahr haben wir einige Schülerinnen und Schüler mit dem Förderschwerpunkt Autismus bei uns eingeschult. Wir freuen uns sehr, dass das **Autismus-Institut Hamburg** umfangreiche Fortbildungen für unsere Kolleginnen und Kollegen an unserer Schule gibt. In diesem Schuljahr sind die Fortbildungen verpflichtend für die Pädagoginnen und Pädagogen der Klassenstufen VSK bis Stufe 3.

Unser **Therapiehund** in Ausbildung Rudi hat seine zweite Prüfung mit Bravour bestanden. Es ist toll wie gut Rudi in die Lerngruppe Zugvögel bereits integriert ist.

Und noch etwas Positives: Nun sind auch die letzten Beträge vom **Spendenlauf** eingetrudelt und ich muss mich korrigieren: Unsere Kinder haben nicht 500 Euro, sondern **1000 Euro** erlaufen!!! Ein ganz herzliches Dankeschön an Sie für Ihre Beteiligung und natürlich an die Kinder für ihre Anstrengungsbereitschaft bei 30 Grad im Schatten.

Von diesen Temperaturen waren wir in dieser Woche ziemlich weit entfernt! Hoffentlich kommt der Sommer noch einmal zurück!

Viele Grüße

Regine Seemann und Moritz Neuenroth
(Schulleitung)



**SCHULE
AN DER
BURGWEIDE**